Alcaldía: Daniel Ortiz asegura que uno de los objetivos prioritarios del Gobierno municipal es tener una ciudad cohesionada que esté al lado de las personas que más lo necesitan

Fecha de publicación: 15/10/20140:00

Descripción:

El Alcalde ha inaugurado el I Foro de Promoción del Cambio Social.

"S e trata de una extraordinaria apuesta de Cruz Roja por encontrar un espacio común para abordar los nuevos cambios sociales y para que, entre todos, sigamos poniendo el acento en las personas desde la colaboración público-privada y entre instituciones, pues sólo de esta manera se puede entender en la actualidad la atención a las familias con menos recursos y en situaciones de dificultad y vulnerabilidad".

A juicio del regidor, "Móstoles se ha convertido en los últimos años en un modelo en el ámbito de los Servicios Sociales. Estar al lado de las familias que más lo necesitan y cercanos a las problemáticas sociales es y seguirá siendo un objetivo prioritario del Gobierno municipal. Así, trabajamos con ahínco para que Móstoles sea una Ciudad Cohesionada".

Instituciones como Cruz Roja "se convierten en imprescindibles para el día a día de la sociedad, gracias a su apuesta por las personas, llegando hasta espacios que las administraciones no están capacitadas para alcanzar".

En los últimos años, el Ayuntamiento ha concedido 1,3 millones de euros de subvención a Cruz Roja para desarrollar diversos programas de actuación social.









El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, junto al Presidente de Cruz Roja en Madrid, Carlos Payá, y la Presidenta de Cruz Roja en Móstoles, María Isabel del Olmo, han inaugurado el I Foro de Promoción del Cambio Social, organizado por esta institución en colaboración con el Ayuntamiento. La Concejal de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, y la Concejal de Comunicación e Información al Ciudadano, Irene Gómez, han acompañado al regidor en este acto de presentación.

El Foro se celebrará hasta mañana, día 16 de octubre, en el Centro de Participación Ciudadana, ahondando en la intervención con familias en dificultad social, en el marco del XX Aniversario del Año Internacional de la Familia que tiene su origen en Naciones Unidas.

Con esta iniciativa se persiguen 3 objetivos: aportar ideas para un modelo de intervención familiar desde la participación; compartir modelos de intervención con la familia desde los diferentes agentes sociales; y analizar y reflexionar sobre la intervención interinstitucional con las familias.

Para Ortiz, "se trata de una extraordinaria apuesta de Cruz Roja por encontrar un espacio común para abordar los nuevos cambios sociales y para que, entre todos, sigamos poniendo el acento en las personas desde la colaboración público-privada y entre instituciones, pues sólo de esta manera se puede entender en la actualidad la atención a las familias con menos recursos y en situaciones de dificultad y vulnerabilidad".

A juicio del regidor, "Móstoles se ha convertido en los últimos años en un modelo en el ámbito de los Servicios Sociales. Estar la lado de las familias que más lo necesitan y cercanos a las problemáticas sociales es y seguirá siendo un objetivo prioritario del Gobierno municipal. Así, trabajamos con ahínco para que Móstoles sea una Ciudad Cohesionada".

"En este ámbito quiero poner en valor el comportamiento y el compromiso solidario demostrado durante este periodo de dificultades por los mostoleños. Bajo esa idea marco, Móstoles + Solidario ha sido el paraguas bajo el que se han resguardado centenares de familias para poder superar indemnes este duro periodo que nos ha tocado vivir", ha añadido.

Daniel Ortiz ha recordado que durante este mandato los efectos de la crisis han puesto a prueba el mecanismo de los servicios sociales, que si antes de 2011 respondía a un segmento de la población muy concreto, en estos últimos años se han tenido que adaptar para atender a una avalancha de familias que requerían de la administración más cercana para seguir adelante con sus vidas.

En ese contexto, ha afirmado que "la ingente labor que realiza el Ayuntamiento sería baldía sin la colaboración y cooperación de las asociaciones y colectivos socio sanitarios y de servicio sociales. En un esfuerzo presupuestario histórico, el Gobierno municipal concede anualmente 660.000 euros a estas entidades para que complementen la labor del Ayuntamiento".

Así, instituciones como Cruz Roja "se convierten en imprescindibles para el día a día de la sociedad, gracias a su apuesta por las personas, llegando hasta espacios que las administraciones no están capacitadas para alcanzar".

Proyectos de colaboración con Cruz Roja.

En este marco, ha puesto en valor los proyectos que Cruz Roja lleva a cabo junto al Ayuntamiento, que de 2010 a2014 ha subvencionado con casi 1,3 millones de euros diversos programas de actuación como:

- Integración social de inmigrantes
- Casa de acogida para mujeres con cargas familiares no compartidas para la acogida e integración de inmigrantes
- Casa de acogida solidaria para la acogida e integración de inmigrantes
- Piso para mujeres gestantes en situación de riesgo social
- Voluntariado
- Asistencia sociosanitaria (transporte socio sanitario)
- Taller de infancia
- Taller de aprendizaje

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostolesTwitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo